



PULSO POLÍTICO

**PROTESTAN CONTRA
SOBRERREPRESENTACIÓN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A un costado de la sede del INE, dirigentes y militantes del Frente Cívico Nacional que agrupa la Marea Rosa, se concentraron para protestar contra la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la próxima Cámara de Diputados, en la que el expresidente de ese organismo, Leonardo Valdés, y la excandidata presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez, denunciaron que el partido que gobierna “se quiere robar 10 millones de votos” en una flagrante violación a la Constitución, ante la inminente asignación de diputaciones plurinominales que no le corresponden.

Actos similares se llevaron a cabo en varias ciudades del interior de la República contra esa pretensión morenista de asegurar una mayoría calificada con votos que no obtuvieron, con el fin de aprobar no solamente cuantas iniciativas de ley reciban los diputados en la próxima legislatura, sino hasta la misma Carta Magna, lo que tanto el Presidente López Obrador y su virtual sucesora, Claudia Sheinbaum, coincidieron en declarar que están en su derecho de manifestarse, pero negaron que vaya a haber sobrerrepresentación en San Lázaro.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Mientras el Presidente López Obrador y su virtual sucesora, Claudia Sheinbaum, en gira de fin de semana por Baja California y Sinaloa, brindaban su apoyo al gobernador de esta entidad, Rubén Rocha, tras ser involucrado por *El Mayo* Zambada en la trampa en que cayó para ser llevado a Estados Unidos, la FGR le solicitó al mandatario morenista “toda la información” que posea sobre ese caso. **El cofundador del Cártel de Sinaloa** relató en una carta que *Los Chapitos*, Joaquín e Iván Archivaldo Guzmán, lo engañaron al llevarlo a una supuesta reunión entre el gobernador Rocha y el exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Melesio Cuén Ojeda —ejecutado en el mismo lugar del encuentro, según asegura—, en donde fue golpeado, secuestrado, encapuchado y trasladado por Joaquín a EU.

Esa versión coincide con lo que el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, informó en una conferencia de prensa que ofreció el sábado, en la que negó que alguien de su país hubiera financiado, apoyado, trasladado y entregado a *El Mayo* a su país, que fue la respuesta oficial que dio ante los insistentes reclamos mañaneros de López Obrador sobre ese caso.

Como se esperaba, Alejandro Moreno fue reelecto como presidente nacional del PRI, luego de que las denuncias presentadas por exdirigentes de ese partido contra esa ilegalidad, denunciadas en varias ocasiones ante el INE, fueron ignoradas. Junto con él fue reelecta Carolina Vígiano como secretaria general, senadores electos ambos. **Es posible que pudiera registrarse** un éxodo de militantes, y aún de algunos exdirigentes del tricolor que no se atrevieron a cerrarle el paso al campechano.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)